

L'association « Aux Actes Citoyens » organisait une journée en partenariat avec la SPEDIDAM jeudi 18 juin à Tomblaine.

C'était un événement à double titre, tout d'abord parce qu'à 16h, le Président national de la SPEDIDAM venait à la rencontre des artistes-interprètes de notre Région pour les informer sur les missions et les actions de la SPEDIDAM et surtout les informer sur les droits des artistes-interprètes. C'était donc d'une grande importance d'une part pour la culture et la diversité, mais d'autre part pour les conditions de travail des artistes-interprètes.

Il est vraiment dommage que la presse locale ait très peu annoncé cette manifestation, pire encore, ne se soit même pas déplacée pour l'occasion. Cela a été d'ailleurs le même constat pour le concert présenté le soir à 20h toujours en partenariat avec la SPEDIDAM. Pauline Mancini a fait une très belle prestation, suivie du trio Laurent Coulondre (génération SPEDIDAM), puis en deuxième partie de soirée, Hugo F. et ses musiciens ont fait un tabac.

Très belle soirée à Tomblaine.

